

Tingkatkan Hasil Produksi, Personel TNI Terus Lakukan Perawatan Rutin di Green House dan Rumah Hijau Kodim 0716/Demak

Agung widodo - DEMAK.PUBLIKJATENG.COM

Apr 30, 2024 - 08:19



Upaya perawatan di green house dan rumah hijau milik Kodim 0716/Demak terus dilakukan oleh beberapa orang personel Kodim 0716/Demak

DEMAK – Upaya perawatan di green house dan rumah hijau milik Kodim 0716/Demak terus dilakukan oleh beberapa orang personel Kodim 0716/Demak. Perawatan kali ini meliputi pemberian nutrisi dan vitamin yang dibutuhkan untuk tanaman yang berada di dalam green house. Selain itu juga dengan melakukan penyiraman, pemupukan dan penyiangan.

Komandan Kodim 0716/Demak melalui koordinator green house dan rumah hijau Pelda Sunardi menyebut, perawatan yang dilakukan tersebut bertujuan untuk meningkatkan hasil produksi tanaman, sehingga dapat membantu meningkatkan program pemerintah dalam ketahanan pangan nasional.

“Seperti hari ini kita berikan larutan nutrisi. Kita lakukan secara rutin, dengan tujuan agar nantinya tanaman yang berada di dalam green house akan tumbuh dengan sehat. Selain juga penyiraman, pemupukan dan penyiangan,” ujarnya ditemui disela kegiatannya, Selasa (30/04/2024).

Upaya peningkatan hasil produksi tanaman di green house Kodim 0716/Demak, menurut Sunardi, dimulai dari awal penanaman. Untuk pemindahan tanaman kedalam green house juga harus lolos uji dari berbagai penyakit agar nantinya tidak menulari tanaman-tanaman lain yang ada di sekitarnya. Untuk waktu pemindahan kedalam green house dilakukan ketika pagi hari agar dapat membantu tanaman yang baru dipindahkan melakukan adaptasi lingkungan barunya.

Setelah melakukan tata cara penanaman yang baik, maka selanjutnya yang dilakukan adalah mempersiapkan media tanamnya yaitu dengan memasukkan tanaman tersebut kedalam plastik uv atau plastik polybag, tentu dengan memilih tanaman yang sehat dan subur.

“Dengan demikian, kita berharap tanaman di green house Kodim 0716/Demak dapat tumbuh sehat, subur sehingga menghasilkan produksi yang melimpah dan bermanfaat bagi masyarakat,” pungkasnya. (pendim0716).